

GSM SAS » Paris-La Défense (92) Administration Direction générale

Moulinex ; articles économiques sur l'entreprise ; numéro spécial sur Moulinex paru dans le journal "Entreprise". • 1972-2001

[Open in Bach](#)

Présentation du contenu

Revues de presse.

18 articles décrits dans Partie d'article.

Date de l'unité documentaire

1972-2001

Description physique

Noir et blanc ou couleur

oui

Organisme responsable de l'accès intellectuel

Cote de rangement au conservatoire SEB : salle = Admi./Compta./Fi, cote = II /De(001)
12 I /Af 9

Résumé

Revues de presse sur l'entreprise Moulinex

Origine

Groupe de presse

Historique de la conservation

Ces documents sont arrivés en février 2004 suite à un inventaire réalisé en décembre 2003 sur le site de la Défense à Paris. L'entreprise Moulinex rachetée par SEB en 2001/2002 déménage une partie de ces bureaux de la Défense en 2003 suite à des restructurations. Certains documents sont donc rassemblés dans les étages vides : ce sont eux qui arriveront au CSEB en février 2004.

Moulinex a installé son siège social à La Défense en 1992.

Communicabilité

Tout public

Rédacteur de la description

VL

Informations sur la description

Référence de la notice source dans la base ACCESS : 163

Descripteurs

Mot matière libre : article de presse • article sur l'entreprise • article de presse économique • Moulinex

Lieu : Courbevoie (Hauts-de-Seine, Ile-de-France, France)

Cotes extrêmes 12 I /Af 9

Sous-unités (18)

- "Moulinex, 50 ans de créativité", n° spécial du journal "L'Entreprise" • 1er juin 1972-7 juin 1972
- "Moulinex, ou comment maîtriser le succès des robots", Journal Le Monde, 5 mars 1974
- "Les feux du désespoir chez Moulinex", Ouest-France. "A Alençon, on manifeste aussi la nuit", Ouest-France • 13 novembre 2001
- Pierre Blayau "Il y a deux ans, Moulinex serait mort", magazine Challenges • Décembre 1998
- "Un directeur turbo pour Moulinex", journal Le Quotidien de Paris • 8 avril 1987
- "Moulinex : opération confiance" • 22 avril 1987
- "Moulinex : le plan de redressement", journal Le Figaro • 22 avril 1987
- "Roland Darneau : le nouveau "Monsieur Moulinex" • 23 avril 1987
- "Roland Darneau : restaurer la confiance dans Moulinex", journal Les Echos • 22 avril 1987
- "Moulinex, ça tourne" • 22 avril 1987
- "Un homme pressé pour relancer Moulinex", journal Libération
- "Moulinex : Jean Mantelet nomme un directeur général et injecte 200 millions", Les Echos • 7 avril 1987
- "Moulinex : le plan Darneau" • 22 avril 1987
- "Moulinex au ralenti", journal Le Maine Libre • 22 mars 1986-23 mars 1986
- "Moulinex : se maintenir dans la cité", Le Maine Libre. Page : "Le journal de Mamers" • 1984
- "Moulinex mamers, une unité impressionnante...", 3ème opération d'automatisation de la Chambre de Commerce et d'Industrie, journal Le Maine Libre • 15 octobre 1983-16 octobre 1983
- "Moulinex : réorganiser, licencier et motiver quand même", rubrique Cas d'entreprise, L'Essentiel du Management • Novembre 1996
- "Moulinex (Fresnay et mamers). Huit jours chômés en mai. 2 nouveaux produits pour sortir du "pétrin", Le Maine Libre \$ • 1986